

## "Que la inclusión forme parte del quehacer diario": Cabildo lanzó su campaña Cabildotón 2022

Con la ilusión y esperanza de superar grandemente la cifra del año pasado, se lanzó el miércoles, 06 de octubre, en Cabildo, la Cabildotón 2022, campaña solidaria para reunir, en poco menos de un mes, todos los fondos posibles para la Teletón del 04 y 05 de noviembre de este año.

"Junto a distintas organizaciones, especialmente de la inclusión, y los niños que participan en las organizaciones, hemos dado el lanzamiento oficial con establecimientos de la comuna, organizaciones territoriales funcionales, nuestros equipos municipales, de esta campaña en Cabildo que pretende recaudar una cifra importante que ayude a niños y niñas que se rehabilitan en la Teletón", contó el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso Oyanedel.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Esta misma campaña se realizó durante el 2021, cuando la pandemia aún azotaba fuerte la comuna, y gracias al apoyo de vecinos y vecinas, y el trabajo municipal, se logró recaudar más de 16 millones de pesos. Este año, gracias a la apertura de los establecimientos educacionales, se retomará el apoyo de los colegios, liceos y escuelas comunales, quienes tradicionalmente realizan actos para recaudar fondos.

Así también se sumaron varias agrupaciones y organizaciones que se reactivaron tras la pandemia, quienes realizarán diversas actividades en las diferentes localidades de Cabildo, lo cual llena a la comunidad con la esperanza de que se superará con creces el monto del año anterior.



"La rehabilitación infantil ha sido muy importante en Cabildo, ya que este año incluso hemos logrado que la directora de la Teletón de Valparaíso, la doctora Margarita Solar, haya venido a atender a Cabildo directamente, y además se haya reencontrado con muchos niños que hoy día son adultos, que han formado familia y que han salido adelante gracias a la rehabilitación infantil, y hoy día pueden ser parte integrados a esta sociedad", manifestó el jefe comunal.

La campaña tendrá su cierre el viernes, 04 de noviembre, con un matinal en donde se presentarán diversos testimonios e historias de personas que pertenecen o han pertenecido



## "Que la inclusión forme parte del quehacer diario": Cabildo lanzó su campaña Cabildotón 2022

a la Teletón, así como también el trabajo que realizan las agrupaciones de la discapacidad de la comuna. Junto a artistas, panelistas y entrevistados, se llevará a cabo un divertido programa para incentivar, concienciar y mostrar todo lo realizado durante esta campaña.

"Buscamos que en esta campaña el concepto de la inclusión forme parte del quehacer diario y cotidiano en nuestra comuna. Que la inclusión cada día gane espacio, y es por eso que hacemos un llamado a todos, a los artistas, a todas las personas que quieran colaborar con esta campaña, para que se acerquen al municipio y podamos integrarlos a las distintas actividades que se van a estar desarrollando durante el mes de octubre", finalizó el alcalde Donoso.

y tú, ¿qué opinas?